
「７人の歯医者さん」 ～全校歯科検診～ 

 

〇６月１３日 

  

朝から全校で体育館に集合。 

 

 今日は歯科検診。 

 

 来校された歯医者さんは、なんと 7名。 

 

           

一気に検診が進んでいきます。 

 

 

待っている顔は心配そう。     

 

 

 終わってしまえば笑顔です。 

  

 歯医者さんに教えていただいた検診結果は、

「虫歯は少ない。でも歯磨きは不十分。」 

「しっかりと歯磨きできる習慣づけを！」とい

うことでした。「一番心配なのは1年生の歯。」   

とも言われました。 

西小校区は伝統的に虫歯の少ない地域だそうです。ただ歯磨きはしっかりさせたいですね。 


